
Novantanovesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
14/06/2024
In data 14.06.2024 si è tenuto il novantanovesimo incontro del tavolo tecnico
sulle misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Ieri, in data 13.06.2024, si è tenuta l’Assemblea di Lepida dove è stato

approvato il bilancio di 75MLN € del 2023.
2. Misura 1.2: a valle di quanto emerso la scorsa settimana, Lepida sta

procedendo ad inviare l’aggiornamento contrattuale a tutti gli Enti che
hanno contrattualizzato servizi di Cloud Virtual Datacenter (voci di listino
2D233, 2D234, 2D235 e 2D236). Il contratto è monolaterale in quanto sono
tutti aspetti migliorativi. Nella comunicazione verrà indicato che gli
elementi di listino avranno una nomenclatura diversa ed un riferimento
all’allegato tecnico, per tutti gli enti che hanno già chiuso la
contrattualizzazione varrà come addendum documentale. Il relativo
allegato contrattuale è quello del sistema "Allegato Tecnico Datacenter as
a Service", già certificato da Lepida su ACN, che viene nuovamente allegato
, disponibile al link
https://www.lepida.net/sites/default/files/contratti/AT%20D2%20-%20Serviz
iCloud%20Data%20Center%20as%20a%20Service%20v.2.pdf sul sito Lepida.
Lepida sta lavorando anche al report di ripartizione delle risorse per le
Unioni, è stato condiviso il modello con Fiorentini del DTD e ci si sta
allineando per costruire massivamente i report.

3. In merito al quesito posto da Sabbioni del Comune di Cento in merito
all’indicazione di eventuali fondi PNRR in fase di acquisto, Lepida ha
approfondito su piattaforma SATER: se ci sono affidamenti che utilizzano i
fondi PNRR dovrebbero essere sempre indicati, in ragione della necessità di
rendicontazione successiva. Su Intercenter, se la piattaforma chiede di
spuntare la voce PNRR e se i fondi utilizzati sono PNRR, andrebbe spuntata.

4. Interviene Fiorentini del DTD:
a. Relativamente alla documentazione citata al punto 2, l’addendum è

stato concordato e bene la trasmissione a tutti i Comuni, come
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team territoriale sono allineati sulla linea da tenere con i Comuni
quindi gli account manager sanno già come gestirlo e possono
essere contattati dai Comuni. Si è accordato di recepire l’addendum
e raccoglierlo in un documento riassuntivo che vada a congiungere
l’addendum a tutti i dati del progetto (CUP, lista servizi, candidatura
etc.), in modo che sia già presente il flusso della documentazione.

5. Interviene Artioli di ANCI:
a. Al prossimo incontro parteciperà Cristina Gilodi di RER per un

approfondimento in merito al censimento delle piattaforme
SUAP/SUE funzionanti presso i Comuni e le Unioni.

b. Sul tema SUAP/SUE sarà necessario aprire un tavolo di confronto
specifico.

c. I censimenti sono due e non uno, nell’arco del 2023, una filiera degli
esperti del PNRR ha lavorato sul tema del censimento delle
piattaforme e un’altra filiera è stata portata avanti da ATER, si potrà
quindi partire da una base di conoscenza solida.

d. ANCI è al corrente delle attività di RER su SUAP 2.0, il progetto va
avanti da un po’ di tempo prima ancora degli avvisi che devono
uscire, ma necessariamente si intreccerà con il tema degli avvisi sia
lato RER che lato Comuni.

e. Il tema di interoperabilità sarà un tema piuttosto complesso da
affrontare tecnicamente e sarà necessario trovare un’architettura
ottimale nel contesto dato.

f. Il ruolo di Lepida,verosimilmente sarà altrettanto importante, come
già visto nei progetti cloud e Fascicolo del Cittadino.

g. Verrà presto erogato un corso dal CINECA sull’intelligenza artificiale,
sia teorico che pratico.


